



Firman un convenio con el Instituto de Auditores de Cuentas

UMU

MURCIA. Las buenas perspectivas laborales de los auditores de cuentas han sido destacadas durante el acto de firma de un convenio entre la Universidad de Murcia (UMU) y el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España a través de su agrupación territorial.

El acuerdo fue suscrito por el rector de la UMU, José Orihuela, y el presidente de la citada agrupación, Rafael Liborio Verdú.

Tras la firma, este último destacó que las auditorías aportan seguridad al tráfico mercantil, para añadir que están abiertos a proponer otras formas de colaboración con esta institución docente.